

Fecha: 09-05-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: La OMS alerta sobre uso excesivo de guantes médicos

Pág. : 14

Cm2: 193,0

VPE: \$ 313.973

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida



LOS GUANTES SE SUELEN TRANSFORMAR EN BASURA.

## La OMS alerta sobre uso excesivo de guantes médicos

En el Día Mundial de la Higiene de Manos, conmemorado ayer, la Organización Mundial de la Salud (OMS) alertó sobre el excesivo uso de guantes médicos, que puede entrañar sus riesgos y no debe ser usado como sustituto de un buen lavado.

Estos insumos "pueden reducir el riesgo de infección pero nunca son un sustituto de la higiene de manos", advirtió en un co-

municado el director general asistente de la OMS para cobertura sanitaria universal, Bruce Aylward.

La organización afirma que los guantes pueden ser foco de contagio si un sanitario no se los cambia cuando trata a distintos pacientes, o incluso si practica distintos procedimientos a uno solo.

La OMS también señala que el abuso de estas protecciones de látex, vinilo y

materiales similares contribuye a la degradación medioambiental: un sólo hospital promedio genera al año más de 1.600 toneladas de desechos, y una importante parte de ellos son guantes.

Por otra parte, el tratamiento de guantes contaminados es a menudo complicado, ya que a veces es necesario incinerarlos a altas temperaturas o llevar a cabo otros procedimientos

especializados que suponen gastos adicionales para redes sanitarias que con frecuencia carecen de recursos suficientes para ello.

"El lavado de manos es uno de los más eficaces, asequibles y universales métodos para evitar la transmisión de infecciones y dar un servicio sanitario de calidad, limpio y seguro", concluye la agencia sanitaria de Naciones Unidas. 🌐